



Honorable Cámara de Diputados

Provincia de Buenos Aires

PROYECTO DE DECLARACION

La Honorable Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires

DECLARA

Que vería con agrado, que el Poder Ejecutivo declare de Interés Provincial, el evento cultural "*Mueve Morón 2015*" que se realizará el día 21 de Agosto 2015 en el Micro estadio Ex Mansión Seré, Castelar, Provincia de Buenos Aires.

GRACIELA ROMANELLI
Diputada
Bloque Nuevo Encuentro
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.

FUNDAMENTOS

El evento cultural sobre nuevas formas de comunicación "Mueve Morón 2015" se realizará el día 21 de agosto de 2015 en el Micro estadio Ex Mansión Seré, Castelar, Provincia de Buenos Aires. Es la jornada comunicacional y cultural más importante del año en ese distrito. Lo convoca el Diario de Morón en el marco del 25 aniversario de su fundación. Estarán presentes los principales referentes de las redes sociales regionales y mundiales, de la cultura, de los Derechos Humanos, medios comunitarios, organizaciones sociales, artistas, entre otros. Se producirá un hecho innovador en el plano de la comunicación: el micro estadio de la Mansión Seré se transformará en un medio que transmitirá a todo el país y el mundo lo que allí se producirá.

Permitirá vivir una experiencia comunicacional, político y cultural multimedia inédita en la Argentina, en la que estarán presentes importantes personalidades nacionales e internacionales vinculados a la comunicación, economía, derechos humanos, humor, cultura y las nuevas tecnologías, entre otras. La experiencia que implica "Mueve Morón" no será más que la demostración de cómo se puede y se debe construir comunicación propia en nuestros países, contando con el uso de todos los nuevos soportes tecnológicos, en beneficio de la veracidad y pluralidad informativa.

Estarán presentes o saldrán en vivo importantes personalidades nacionales e internacionales vinculados a los diferentes temas a debatir, siendo los derechos humanos uno de los temas centrales de discusión, en un ámbito tan significativo como lo es la Ex Mansión Seré, el tristemente célebre Centro Clandestino de Detención ubicado en el Partido de Morón.

En esta jornada se compartirá en tiempo real la producción de un medio en forma colectiva. Se realizará una experiencia que se reproducirá en otros lugares y espacios de la Argentina, América Latina, Europa, China y Rusia. Nunca un medio local realizó una propuesta multimedia de éstas características.

Durante la Jornada se llevará a cabo una experiencia comunicacional que consistirá en la construcción colectiva de un diario/multimedia. Edición, viralización y transmisión en vivo durante la jornada. Cada tema que se aborde en el lugar o vía streaming será una información y cada asistente y/o invitado especial, será partícipe activo de ésta experiencia. De esta manera se ponen en juego las nuevas formas de comunicación electrónica, que tienen a la democratización de la información que circula por las redes. Entre las personalidades importantes que participarán de este evento se encuentra el Dr. Baltazar Garzón, quien es actualmente es asesor del Tribunal Penal Internacional de La Haya y ejerce la defensa jurídica del fundador de WikiLeaks Julián Assange. El Dr. Garzón Cumplió un rol destacado en el juzgamiento de militares argentinos acusados de crímenes de lesa humanidad y por sus acciones legales logró que fuera a prisión el dictador Augusto Pinochet.

Es de destacar que más de 200 señales de TV cooperativas nucleadas en COLSECOR transmitirán "Mueve Morón 2015". Hoy COLSECOR brinda servicios de internet, telefonía y televisión a través de sus asociadas a más de 200 comunidades del interior del país, correspondiente a 18 provincias. Su trabajo se basó en ser "Cooperativas de cooperativas", estimulando en los últimos años la generación de nuevas señales de TV por cable y digitalizada.

Por todo lo expuesto es que solicito a las señoras diputadas y a los señores diputados que acompañen con su voto afirmativo la presente iniciativa.


GRACIELA ROMANELLI
Diputada
Bloque Nuevo Encuentro
H.C. Diputados Pcia. de Bs. As.